
採暖室を出た後、汗を洗い流すよう促しているがシャワーまで遠いの

で、その通りにしている人は少ないように見える。近くに手桶を置けば

汗を流してくれる人が多くなると思う。

既に採暖室を出た右側に青いバケツをご用意しておりますので、そちら

をご利用頂けないでしょうか。ジャグジーに手桶を置くとつまずいた

り、けが等に繋がりかねませんので、ジャグジーを出たところに青いバ

ケツに手桶をご用意しております。

コロナが5類になったので、コロナ関係の掲示物（ロッカーのソーシャ

ルディスタンス・入口の看板）を外さないといけないのでは？市役所で

はそのような張り紙は外しています。

当施設は静岡県の施設の為、市の判断ではなく県の判断が基本になり

ます。5類に移行されたとはいえ、まだ注意喚起等が必要と思いますの

で、このような対応をさせて頂いています。皆様の健康に関すること

ですので、ご理解ご協力をお願いいたします。

みなさまから頂いたご意見に関する返答（2023年5月分）

ご意見 返答

団体利用の方が着替えをする際に、更衣室を同じ列のロッカーを使って

いて、話をしながら着替えている為、時間がかかって、ほかの人が利用

できない。団体利用の着替えの時はロッカーを分散してほしい。

団体利用に関しては、朝の混み合う時間などはなるべく団体利用を避け

ていますが、譲り合いながらご利用頂けたらと思います。ご理解のほ

どお願いいたします。

スマートウォッチが利用できるようになり、大変ありがたく利用させ

てもらっています。利用申請書を毎回提出していますが、いつまで提出

しますか？試験的に始めてから２か月たちます。

6月30日まで試験的に行う予定ですので、それまでは利用申請書を書い

て頂く予定です。ただ、試験期間を過ぎたら、利用申請書の提出が不必

要になるのかと思います。お客様の安心安全の為のルールづくりです

ので、ご理解ご協力お願いいたします。


